



AL Gond-Pontouvre : un début prometteur

En réalisant le match nul au CAPO Limoges 30-30, l'AL Gond-Pontouvre a fort bien entamé le championnat de Nationale 3

Jean-Paul Renaud, l'entraîneur du Gond-Pontouvre, était convaincu à l'orée du coup d'envoi en Nationale 3, de la bonne santé de ses joueurs. Aujourd'hui, force est de reconnaître que ces derniers ne l'ont pas fait démentir. Le résultat nul obtenu par les Charentais au CAPO Limoges atteste du bon travail accompli depuis la reprise des entraînements. Sans oublier l'excellente intégration des trois nouvelles recrues, Mattered, Blasquez et Orgé. A cet égard, les deux premiers ont inscrit leur nom sur la table de marque.

Toujours est-il que le coach ne cachait pas sa satisfaction : « C'est un excellent résultat et je m'en réjouis. La rencontre s'est révélée très équilibrée de bout en bout. Jamais l'une ou l'autre équipe ne s'est arrogée plus de deux buts d'avance. Ce fut donc un véritable

chassé-croisé. En première période, les deux bras adverses nous ont gêné aux entournures. Heureusement, on s'est accroché jusqu'à la pause ». La preuve, les deux formations s'en retournaient dos à dos déguster leurs citrons. Dès la reprise, l'AL Gond choisissait de serrer de près les deux tireurs à 9 mètres. De ce fait, les mouvements étaient plus rapides, les intervalles se créaient dans les deux défenses, dès lors, les buts s'accumulèrent de part et d'autre.

« Malgré tout, reprenait notre interlocuteur, le score s'est toujours tenu. Même si le match a été quelque peu heurté sur la fin. D'ailleurs, les arbitres ont sorti quatre cartons rouges. Avec un peu moins de naïveté, nous aurions pu ramener la victoire. Pensez donc qu'à deux minutes du coup de sifflet final, nous possédions un avantage de deux buts.

Seulement, nous avons manqué deux contre-attaques ce qui a permis aux Limougeauds de nous rejoindre. Dommage ! ». Qu'importe, le principal a été préservé. Deux points à l'extérieur, c'est toujours bon à prendre, surtout à l'occasion de l'ouverture du championnat.

Une première journée qui en surpris plus d'un puisque trois victoires ont été acquises à l'extérieur et deux rencontres se sont soldées par un résultat nul. Finalement, seul Périgny est parvenu à rester maître en la demeure.

Dimanche prochain, les gens du Gond-Pontouvre devront confirmer dans leur salle face à Lormont. Un sept girondin battu, ce week-end, par Trèbes 24-19. Aussi, on est en droit de penser que la tâche n'apparaît pas insurmontable. N'est-ce pas !

ALAIN GOUJON